
佐久市立浅間中学校 生徒の皆さん 令和6年１月16日
保護者の皆さん
関係各位 佐久市立浅間中学校

私たちの「学び」を考える
パネルディスカッション

写真は浅間中学校
ホームページより

令和６年１月２９日（月）
６時間目（浅間の時間）
15：０５～１５：５５

日 時

場 所 浅間中学校体育館

参加者
全校生徒
保護者の皆さん
地域の皆さん

プログラム（予定）
＊事前に、全校アンケートを実施

①藤森先生の考えるこれからの学び 10分

②村瀬先生の考えるこれからの学び 10分

③パネルディスカッション 20分

・藤森先生×村瀬先生×生徒数名
・必要に応じてフロアーからの意見
④振り返り発表 5分

⑤クロムブックで振り返り（教室で）

藤森裕治 先生
ふじもり ゆうじ

（文教大学 教授）

村瀬公胤 先生
むらせ まさつぐ

（麻布教育研究所所長）

パネリスト

全国的にも著名
な二人の先生と
一緒に、

私たちは
どう学ぶか
考え合います。

私たち生徒自ら考え合いましょう！

実行委員会（浅間中学校2年）
委員長： 副委員長：
委員： ・ ・ ・ ・ ・

・ ・ ・

「学ぶ」って、「教わる」こと？

授業って、「受ける」もの？

宿題って、「与えられる」もの？

佐久市教育委員会も、学びの改革パイオニア校の
浅間中生の「学び」を応援しています！


